

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. April 2016** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 12.04.2016

Betreff: Eichkaterpopulation im Stadtpark
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Eichkaterpopulation im Stadtpark ist auf ein bedenkliches Maß geschrumpft. Es ist nicht einmal gesichert, ob sich gegenwärtig überhaupt noch 10 Tiere im Park befinden. Dass es zur aktuellen Situation gekommen ist, war ganz sicher ein schleichender Prozess, doch wundere ich mich, dass hier nicht schon viel früher mit geeigneten Maßnahmen gegengesteuert wurde. Dass Eichkater und auch andere tierische Parkbewohner geeignete Deckung, Futterpflanzen und Grünbrücken benötigen, ist sicher nichts Neues. Es ist auch bedauerlich, dass der einzige Verbindungsweg im Bereich der Landesturnhalle zum Schloßberg hin durch einen Kunstrasen beeinträchtigt wurde und damit der natürliche Austausch zwischen den Grünbereichen für die Tiere erschwert wurde. Es ist zwar grundsätzlich zu begrüßen, dass nun bei Ersatzpflanzungen auf fruchttragende Baumarten gesetzt wird, doch werden diese Maßnahmen nicht genügen, um die Anzahl der beliebten Eichkater im Stadtpark wieder zu erhöhen.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche zielführenden Maßnahmen wird die Abteilung für Grünraum und Gewässer ergreifen, um die Lebensqualität und den Lebensraum für die Eichkater nachhaltig zu verbessern und auf diese Weise die Anzahl der Tiere wieder zu erhöhen und zu stabilisieren?